



▶ 17 Noviembre, 2014

Las Aulas de la Salud abordan las causas de la pérdida de visión

El doctor Rábano Conejo analizará hoy, a las 19:30 horas en el salón de actos de Caja España-Duero en Valladolid, la prevención de enfermedades del ojo

EL NORTE

VALLADOLID. El ciclo Aulas de la Salud de El Norte de Castilla abordará hoy lunes, a las 19:00 horas, las principales causas de la pérdida de la visión en unas jornadas que buscan acercar las distintas especialidades médicas y de cirugía en el salón de actos de Caja España-Caja Duero, con el patrocinio de DKV Seguros médicos, Ambuibérica, la fábrica de galletas Gullón. Volkswagen Vehículos Comerciales, la Junta de Castilla y León.

El doctor Guillermo Rábano Conejo de la Clínica QUO analizará cómo prevenir patologías tan frecuentes como la degeneración macular, los efectos de la diabetes sobre la vista, el glaucoma o las cataratas, entre otras enfermedades oftalmológicas. Especialista en Oftalmología del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, el médico está especializado en tratamiento médico-quirúrgico de las enferme-



El doctor Guillermo Rábano, en su consulta. :: EL NORTE

dades del segmento anterior y retina médico-quirúrgica y es director médico de la Clínica QUO desde su apertura en el año 2006.

Este oftalmólogo repasará así datos de prevalencia, edades y perfil de los pacientes y la importancia de un diagnóstico precoz no solo para

evitar complicaciones a los pacientes y mejorar su calidad de vida y su salud, sino para no aumentar costes sanitarios.

La jornada, como es habitual en este ciclo, permitirá al público hacer preguntas a este especialista tras su intervención.